

La startup [HEKATECH](https://geocoeur.com/hekatech/) (siège à Kanfen/57, CA 2023 : 75 K€, 2 salariés) qui fabrique et commercialise le dispositif de géo-localisation d'un accident cardiaque GEOCOEUR, entre en phase de développement. L'entreprise veut déployer son dispositif à Paris et dans toute la France, augmenter sa production et continuer d'innover. Récemment, Les caisses locales Groupama Nord-Est de "Region de Bourgogne" et d' "Epernay" ont décidé d'investir dans le dispositif de géo-localisation. <https://geocoeur.com/hekatech/>